

Engagierte Jugendliche gesucht

AUFRUF Johann-Bünting-Stiftung vergibt Preis für ehrenamtliches Engagement

Junge Menschen, die älteren helfen, sollen ausgezeichnet werden. Vorschläge können bis zum 20. April gemacht werden.

LEER - Gesucht werden: junge Menschen, die alten Menschen helfen. Die Johann-Bünting-Stiftung möchte diese Jugendlichen gern auszeichnen. „Es ist schön zu sehen und wichtig für das menschliche Zusammenleben, wenn Jugendliche ehrenamtliche Arbeit in ihren Alltag integrieren und anderen Menschen zur Seite stehen“, heißt es in einer Pressemitteilung der Stif-

Bewerbung

Wer einen Jugendlichen kennt, der sich ehrenamtlich für ältere Menschen engagiert, kann ihn für die Auszeichnung noch bis zum 20. April bei der Johann-Bünting-Stiftung vorschlagen.

Vorschläge können an Doris de Wall, Johann-Bünting-Stiftung, Brunnenstraße 37, 26789 Leer, geschickt werden oder per Mail an: info@johannbuenting-stiftung.de. Telefonisch ist Doris de Wall unter 0491/808-562 zu erreichen.

fung. Bereits in der Vergangenheit wurden junge Leute ausgezeichnet. Zum Beispiel 2010 Verena Wernken aus Papenburg. Die damals 16-Jährige hatte sich für das Projekt FRIDA engagiert (freiwillige Initiative für Demenzkranke

und ihre pflegenden Angehörigen). Verena betreute in ihrer Freizeit eine demenzkranke Seniorin. Als jüngste Teilnehmerin bestand sie die Prüfung für den Demenz-Betreuerschein. Zwei Jahre vor Verena wurde schon Jonat-

han Urbschat aus Moormerland von der Stiftung ausgezeichnet. Der Schüler engagierte sich schon im Alter von zehn Jahren ehrenamtlich. Jeden Freitagnachmittag ging Jonathan ins Altenwohn- und Pflegezentrum Eben-Eser in Moormerland und half dort. Er deckte die Tische, bediente die älteren Leute beim Tee- und Kaffeetrinken und unterhielt sich mit ihnen. Er half auch in der Küche, machte den Bewohnern viel Freude, hieß es damals vonseiten der Stiftung.

In diesem Jahr wird wieder ein engagierter Jugendlicher gesucht. Seine Arbeit wird von der Stiftung mit einem Sachpreis gewürdigt.



Auch Verena Wernken (rechts) gewann schon einen Sachpreis für ihr Engagement, den sie im Jahr 2010 von Regina Frikke aus dem Familia-Centermanagement überreicht bekam.

BILD: BÜNTING